

Bolt, Ibargüen y la Canarinha, lo mejor del ámbito deportivo latinoamericano en 2016



La Habana, 23 dic (RHC) Atletas Bolt e Ibargüen y equipo brasileño de fútbol reciben el máximo galardón de encuesta deportiva de la agencia de noticias Prensa Latina

El velocista jamaicano Usaín Bolt, con su sexto galardón, se convirtió en el máximo ganador en la historia del premio al mejor atleta latinoamericano del año en la Encuesta Deportiva de Prensa Latina.

Bolt, quien marchaba empatado con cinco lauros junto al saltador de altura cubano Javier Sotomayor (1988, 1989, 1992, 1993 y 1994), recibió en la presente edición un total de 63 votos entre los 113 medios de prensa que tomaron parte en la selección de los mejores deportistas latinoamericanos de 2016.

El galardón ratifica la jerarquía y la estabilidad del bolido jamaicano, quien esta temporada se alzó con su tercer triplete olímpico consecutivo, luego de escalar a lo más alto del podio en las distancias de 100, 200 y el relevo 4x100 metros en la cita brasileña de Río de Janeiro.

Anteriormente, el relámpago de las pistas había conseguido las distinciones en los años 2008, 2009, 2012, 2013 y 2015, ocasión esta última en la cual el considerado hombre más veloz del mundo alcanzó

en la encuesta al que más alto ha podido llegar con el mero impulso de sus pies, Sotomayor.

La triplista colombiana Caterine Ibargüen conquistó el lauro de Mejor atleta femenina de Latinoamérica y el Caribe del año 2016 en la misma Encuesta.

Esta temporada la destacada saltamontes colombiana de 32 años fue la reina indiscutible del triple salto en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, con un brinco de 15.17 metros, y además consiguió por cuarto año consecutivo el liderazgo de este evento atlético en la Séptima Liga de Diamante.

La también monarca mundial del triple salto sumó un nuevo triunfo desde el inicio del año en Medellín (14,43 m) y tres éxitos más en las lides de la Liga de Diamante celebradas en Doha (15.04 m), Rabat (14.51 m) y Roma (14.78 m). También triunfó en la reunión de Mónaco (14.96 m), antes de su tercera presentación en Juegos Olímpicos.

La selección masculina de fútbol de Brasil se agenció la mayoría de las votaciones de la Encuesta Deportiva de Prensa Latina.

Liderado por el astro del FC Barcelona Neymar Jr., el conjunto brasileño saldó una de sus deudas históricas con el balompié, tras derrotar a Alemania en la final olímpica y obtener así su primer título en esas lides cuatrienales.

Ya los auriverdes pueden presumir del título olímpico, y de paso unirlo a sus cinco cetros mundiales, conseguidos en las citas de Suecia-1958, Chile-1962, México-1970, Estados Unidos-1994 y Japón y Surcorea-2002.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/116402-bolt-ibarguen-y-la-canarinha-lo-mejor-del-ambito-deportivo-latinoamericano-en-2016>



Radio Habana Cuba